
Herr Feldmann-Jäger bedankt sich bei der Verwaltung für die überaus gelungene Planung. 

 

Weitere Wortmeldungen gibt es nicht. 

 


